

PELANTIKAN PEJABAT KEPANITERAAN PENGADILAN AGAMA DATARAN HUNIMOA



www.pa-dataranhunimoo.go.id Rabu, 17 Juli 2019 M bertepatan dengan tanggal 14 Dzulqaidah 1440 H bertempat di ruang sidang Pengadilan Agama Dataran Hunimoo Kota Bula Seram Bagian Timur, Lutfi Muslih, S.Ag., MA. Wakil Ketua Pengadilan Agama Dataran Hunimoo yang juga merupakan Plt. Ketua pada Pengadilan Agama tersebut melantik dan mengambil sumpah jabatan Muhammad Sulaiman, SH. Sebagai Panitera Pengganti Pengadilan Agama Dataran Hunimoo. Sebagai saksi dalam acara tersebut adalah Abdurrahim Upuolat, SH dan La Iki, SH yang masing-masing adalah Panitera Muda Gugatan dan Panitera Muda Permohonan pada Pengadilan Agama Dataran Hunimoo.

Berdasarkan SK Dirjen Badilag Nomor 2566 Tahun 2019 tentang Pengangkatan/Pemindahan dalam jabatan kepaniteraan di lingkungan Peradilan Agama tanggal 27 Mei 2019 Muhammad Sulaiman, SH yang sebelumnya merupakan Jurusita Pengganti Pengadilan Agama Morotai Kelas II (PTA Mauku Utara) diangkat dan dipindahkan dalam jabatan Panitera Pengganti pada Pengadilan Agama Dataran Hunimoo Kelas II (PTA Ambon).



Wakil Ketua Pengadilan Agama Hunimoo dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat bertugas di Pengadilan Agama Dataran Hunimoo yang baru diresmikan 22 Oktober 2018 lalu, semoga dengan jabatan yang baru semakin amanah dan berkah, profesional dalam menjalankan tupoksinya juga tugas dan fungsinya sebagai warga peradilan Agama. Walaupun kondisi gedung kantor yang sederhana, masih terbatas dalam sarana dan prasarana maupun anggarannya. namun semangat bekerja dan kerjasama harus tetap dijaga dan ditingkatkan sehingga keterbatasan tidak menghalangi untuk berbuat yang terbaik dalam memajukan Pengadilan Agama Dataran Hunimoo sebagaimana moto Kabupaten Seram bagian Timur *Ita Wotu Nusa* yang juga bermakna membangun daerah dengan semangat kebersamaan.

Dengan dilantiknya Muhammad Sulaiman, SH. maka Pengadilan Agama Dataran Hunimoo telah mempunyai 4 (empat) orang Panitera Pengganti di samping Nurlaela Tuasamu, SHI, Erna, SHI., dan Mariani Idrus, S.St. Dengan demikian hingga saat ini tenaga teknis Kepaniteraan Pengadilan Agama Dataran Hunimoo berjumlah 8 (delapan) orang yang terdiri dari masing-masing satu orang Panitera, Panitera Muda Gugatan, Panitera Muda Permohonan, Panitera Muda Hukum serta 4 (empat) orang Panitera Pengganti.



Sebelumnya pada hari Jum'at tanggal 21 Juni 2019 bertepatan dengan tanggal 17 Syawal 1440 H. Juga telah dilantik Abdurrahim Upuolat, SH, sebagai Panitera Muda Gugatan Pengadilan Agama Dataran Hunimoo yang sebelumnya adalah Panitera Pengganti pada Pengadilan Agama Masohi kelas II, juga Erna, SHI dan Mariani Idrus, S.St sebagai Panitera Pengganti Pengadilan Agama Dataran Hunimoo dimana sebelumnya keduanya adalah merupakan Staf pada Pengadilan Agama Ambon kelas IA yang diangkat Berdasarkan SK Dirjen Badilag Nomor 2055, 2146, 2562 Tahun 2019 tentang Pengangkatan/Pemindahan dalam jabatan kepaniteraan di lingkungan Peradilan Agama tanggal 27 Mei 2019. Bertindak sbagai saksi pada pelantikan tersebut adalah Taha Wairooy, SHI, MH dan Irpan Djokja yang merupakan Panitera dan Sekretaris Pengadilan Agama Dataran Hunimoo.